

esipTM

Escuela superior de imagen profesional



Escuela Superior de Imagen profesional

MISIÓN

Somos un centro de formación que busca impartir una enseñanza de calidad, contando para ello, con un equipo de tutores con amplia experiencia profesional y actualizados, comprometido con la tarea de desarrollar de forma personalizada competencias personales y profesionales en nuestros alumnos preparándoles para insertarse en el ámbito laboral, logrando responder a las demandas del entorno e innovando, para posicionarse y diferenciarse de su competencia con éxito, con ética, actitud positiva, aspectos fundamentales para poder cumplir sus objetivos a lo largo de su carrera.

VISIÓN

Ser un centro de formación superior en peluquería, estética e imagen integral, reconocido a nivel nacional e internacional por nuestra excelencia académica, innovación en técnicas y tecnologías, y compromiso con la calidad. Aspiramos formar profesionales altamente competentes y creativos, capaces de liderar y transformar la industria de la imagen personal, promoviendo estándares de seguridad, higiene y ética profesional. Buscamos inspirar a nuestros estudiantes a alcanzar su máximo potencial, contribuyendo al bienestar y la satisfacción de sus clientes y la comunidad.

BIENVENIDOS A

ESIP™

Escuela superior de imagen profesional





**¡DESARROLLA TU TALENTO, FÓRMATE
DE LA MANO DE LOS MEJORES!**

¿Por qué elegir nuestro centro de estudios para una formación en imagen integral y bienestar personal?

Contamos con una experiencia sólida de más de cuatro décadas en el sector, ofrecemos una experiencia formativa única, con expertos. Aquí, no solo aprenderás, sino que vivirás el mundo de la imagen desde adentro, rodeado de profesionales que pondrán su experiencia y conocimientos a tu alcance.

Participarás en eventos que te conectarán con el mundo real de la profesión y de esta forma, podrás proyectar tu formación y carrera profesional.

¡Inscríbete hoy y da el primer paso hacia una carrera brillante! Nuestras escuelas en Madrid y Móstoles, esperan por ti.

DESARROLLA TU TALENTO CON NOSOTROS

Elige nuestros programas y cursos y fórmate de la mano de los mejores profesionales del sector, respaldados por más de 40 años de experiencia y reconocidos a nivel internacional. Nuestra experiencia consolidada te garantiza una educación de calidad que te preparará para destacar en el competitivo mundo de la imagen.

AMPLÍA TUS CONOCIMIENTOS Y TRANSFORMA TU CARRERA

Conviértete en un estilista de éxito. Ya sea que estés empezando, buscando perfeccionar tus habilidades o deseando explorar nuevas áreas, nuestros programas están diseñados para que descubras, mejores y amplíes tus técnicas en todos los ámbitos de la belleza.

PERFECCIONA TUS HABILIDADES Y CONOCIMIENTOS CON UNA FORMACIÓN DE ÉLITE

Nuestra metodología de enseñanza "aprender haciendo", combina lo mejor de la tradición con las últimas tecnologías y tendencias del mercado. Ofrecemos una formación integral que incluye evaluación continua, experiencias prácticas a través de proyectos especiales, MasterClass con expertos, y la oportunidad de participar en eventos exclusivos que añadirán un valor incomparable a tu desarrollo profesional.

Somos un centro de formación comprometido con la tarea de desarrollar las competencias personales y profesionales de nuestros alumnos, preparándoles para el ámbito laboral y así diferenciarse de su competencia con ética y éxito.

Nos enorgullece estar a la vanguardia en la formación en peluquería y estética y brindar una metodología propia que además se complementa con dos métodos reconocidos como lo son MARCO ALDANY y RIZOS.

Nos mantenemos constantemente actualizados con las últimas tendencias, técnicas y tecnologías del sector, para asegurarnos de que nuestros programas de estudios reflejen las demandas y evolución del mercado. Esta dedicación a la innovación garantiza que nuestros estudiantes estén siempre un paso adelante.

1. Experiencia consolidada en el sector

Nuestra trayectoria en el campo de la imagen, la peluquería, la estética y el bienestar, ha permitido perfeccionar nuestros métodos de enseñanza y mantenernos actualizados con las últimas tendencias y técnicas del sector.

2. Beneficios a los alumnos

Proyectos escolares y actividades complementarias que posicionan a ESIP, como una Institución responsable con acciones transversales tanto pedagógicas, como sociales y también, de cara a insertarse en el mundo laboral y brindarles a los alumnos oportunidades innovadoras de aprendizaje y visibilidad en el sector.

Trabajos y proyectos especiales durante la formación que les ofrecen visibilidad y experiencias en distintas áreas del campo laboral.

Reconocimiento al esfuerzo con el certificado del alumno del mes, que otorga un curso corto, horas individuales extras de prácticas con tutor o un pase gratuito algún evento relacionado con el sector. Master Class con invitados especiales. Alianza con otros centros educativos que ofrecen charlas especiales asociadas al campo laboral.

3. Equipo docente especializado

Nuestro equipo docente está compuesto por profesionales altamente cualificados y especializados en distintas áreas de peluquería y estética. Cada miembro de nuestro cuerpo docente no solo posee amplios conocimientos teóricos, sino también una vasta experiencia práctica en el sector. Esto nos permite ofrecer una enseñanza personalizada y de alta calidad, adaptada a las necesidades y aspiraciones de cada estudiante.

4. Enfoque dinámico y personalizado

Entendemos que la formación en peluquería y estética no se trata solo de teoría. Por ello, nuestro programa de estudios incluye una gran cantidad de prácticas en nuestras modernas instalaciones. Creemos en la importancia de aprender haciendo, y por eso nuestros estudiantes tienen la oportunidad de practicar con clientes reales bajo la supervisión de nuestros expertos. Nuestra meta es que cada estudiante reciba la atención y el apoyo necesarios para desarrollar al máximo su potencial.

5. Garantía de empleo

Uno de los principales objetivos de nuestra institución es asegurar que nuestros estudiantes no solo adquieran conocimientos, sino que también tengan la oportunidad de integrarse exitosamente en el mercado laboral. Gracias a nuestra extensa red de contactos en el sector y a la reputación que hemos construido a lo largo de los años, podemos ofrecer una alta tasa de empleabilidad a nuestros graduados. Nuestros exalumnos son muy valorados por los empleadores debido a la calidad de la formación recibida y a su preparación integral.

6. Innovación y actualización constante

Para enfrentar los desafíos de la profesión. Nos mantenemos constantemente actualizados con las últimas tendencias, técnicas y tecnologías del sector para asegurarnos de que nuestros programas de estudios reflejen las demandas y evoluciones del mercado. Esta dedicación a la innovación garantiza que nuestros estudiantes estén siempre un paso adelante y preparados para enfrentar los desafíos del sector.

7. Infraestructura física

Las instalaciones son amplias, adecuándolas, ESIP cuenta con una infraestructura adecuada para competir en el mercado. La falta de cobertura es necesario solventarla para garantizar mejores conexiones al momento de necesitarla para realizar publicaciones en streaming, por ejemplo.

8. Actividades Solidarias

Acciones sociales en su plan de trabajo, que otorgan un carácter ético y le dan trascendencia a la labor de la Institución en la comunidad. Esto, sirve de modelo de aprendizaje a los estudiantes, y refuerza la imagen de la escuela de cara al público y a la sociedad.

9. Ubicación

La ubicación de ESIP facilita la asistencia de los alumnos, pues está bien servida de transporte público. Contamos con dos sedes, una en Madrid-centro y otra en Móstoles. Te esperamos.



Elegir nuestro centro de estudios significa optar por una formación de calidad, respaldada por una larga trayectoria y un equipo docente excepcional. Nos comprometemos a proporcionar una experiencia educativa que no solo te preparará para el mundo laboral, sino que también te ayudará a destacar y alcanzar tus metas profesionales en el apasionante campo de la Imagen personal; peluquería, estética, personal shopper, asesoría de imagen, fotografía y nutrición.

esipTM

Escuela superior de imagen profesional

NUESTRA FORMACIÓN

SEPTIEMBRE 2024

esipTM

Escuela superior de imagen profesional





**MAQUILLAJE
NOVIAS**

MAQUILLAJE NOVIAS

- **Dirigido a:** Profesionales que se interesan por formarse en el área del maquillaje y que desean complementar su formación. No se requieren conocimientos previos, ni ser mayor de edad.

- **Modalidad:** Presencial.

- **Período de matriculación:** Matrícula abierta todo el año.

- **Ingresos:** mensuales.

- **Metodología de enseñanza:** Método "Aprender haciendo". Enseñanza personalizada con equipo experto, acompañamiento en toda la formación por el equipo de tutores con revisión curricular frecuente para incorporar contenidos prácticos que muestren las nuevas tendencias.

- **Horarios de clases:** de 9:30 a 13:30 o 15:00 a 19:00 de lunes a viernes.

- **Duración:** 20 horas a media jornada.

- **Coste:** 250 euros.

- **Nota:** el material del curso está incluido en el precio.

- **Contenido:**

El curso de maquillaje para novias está enfocado para profesionales que deseen conocer las últimas técnicas y tendencias del momento. Te damos las claves para cuidar la imagen de los protagonistas de la boda, en el día más feliz de sus vidas.

Aprenderás los trucos que te permitirán realizar el maquillaje de la novia más clásica a la más atrevida.

- Productos fetiche en este maquillaje y herramientas básicas.
- Preparación de la piel y tratamientos.
- Un estudio detallado de visagismo.
- Aprenderás a elegir los colores adecuados en función al tipo de piel y pelo.
- Diseño de cejas con maquillaje.
- Elaboración de maquillaje de ojos.
- Elaboración de maquillaje de piel.
- Aplicación de pestañas postizas.

TM